

Geleitwort der Islamischen Religionsgemeinde Salzburg

Die Islamische Religionsgemeinde Salzburg freut sich einen Beitrag für ein friedliches und respektvolles Zusammenleben in Salzburg leisten zu dürfen.

Religion ist ein wichtiger Bestandteil im Leben der Menschen. Durch sie empfindet man Geborgenheit und Liebe für alle Geschöpfe. Was eine Religion ausmacht sind ihre Riten und Gedenkfeiern. Die Gläubigen betrachten Feiertage als ein Geschenk Gottes. Daher feiern sie gemeinsam in Demut und Freude, beschenken sich,

besuchen sich gegenseitig, erinnern sich an bedeutsame Personen, die in der Geschichte der Religion Wichtiges beigetragen haben. Auch für Kinder und Jugendliche spielen die Feiertage eine wichtige Rolle. In der Schule, insbesondere im Religionsunterricht, erfahren sie ihre Hintergründe und Ratschläge, wie man sie sinnvoll gestaltet.

Die Muslime in Salzburg fühlen sich einem gut funktionierenden gegenseitigen Dialog sehr verbunden. Nur durch einen fruchtbaren Dialog kann man Verständnis für andere entwickeln und Wissen über den anderen erwerben. Durch echtes Wissen kann man wiederum viele Vorurteile abbauen.

Von unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern wünschen wir mehr Verständnis und die Bereitschaft unserem Dialogwunsch entgegenzutreten. Nur durch ein gutes Miteinander können wir in der Gesellschaft für Frieden und Verständnis sorgen.

Als Muslime glauben wir, dass Gott uns dafür erschaffen hat, dass wir Ihm dienen und Ihn anbeten. Ein Teil unserer Gottesdienste betrifft aber auch die zwischenmenschliche Beziehung. So müssen wir eine gute Nachbarschaft pflegen, den Bedürftigen helfen, freundlich und höflich sein, niemanden anlügen oder keinen betrügen.

Vom „Kalender der Religionen“ erwartet sich die Islamische Religionsgemeinde Salzburg, dass es eine weite Verbreitung findet. Es ist ein wertvolles Buch, welches durch eine gute Zusammenarbeit mit den anerkannten Religionsgemeinschaften entstanden ist.

In diesem Sinne wünsche ich allen Salzburgerinnen und Salzburgern alles Gute für ihre Feiertage.

Erkan Erdemir
Vorsitzender der Islamischen Religionsgemeinschaft Salzburg
www.sbg.derislam.at